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E4_BA_AC_E6_B3_A8_E5_c45_167561.htm 2007年2月13日，北

京注册会计师协会（以下简称北京注协）召开四届七次常务

理事会。会议由罗青会长主持，52名常务理事参加了会议，

超过应到人数（77人）的三分之二；3名监事列席了会议。北

京市财政局窦铮副局长出席了会议并对行业发展提出希望。

会议主要议程如下： 一、吕国祥秘书长代表协会秘书处向会

议作了《北京注册会计师协会秘书处工作报告》。报告指出

，2006年度北京地区注册会计师、注册资产评估师行业取得

长足发展，队伍规模不断壮大，业务收入大幅增长，社会影

响进一步扩大，先进性教育“回头看”、“行业治理商业贿

赂”等项工作分别得到北京市财政局、北京市治理商业贿赂

专项工作领导小组的肯定；秘书处工作成果突出，在中注协

举办的2005年度地方协会工作评比中，北京注协被评为2005

年度全国注册会计师协会行业工作先进单位。根据新形势、

新任务的要求，吕国祥秘书长在报告中提出了2007年北京注

协的总体工作思路为：认真贯彻落实党的十六大和十六大以

来各届全会精神，继续坚持以诚信建设为主线，不断完善行

业自律监管体系，积极推动事务所做大做强、完善内部治理

机制，进一步加大行业人才培训力度，全面推进各项基础工

作，开创行业和谐新局面。 会议对北京注协2006年度工作给

予肯定，指出秘书处首次采用多媒体汇报工作，图文并茂，

亮点纷呈，行业建设达到了新的阶段。同时对2007年度的工

作提出下列建议：在落实做大做强战略方面要加强引导，引



导事务所做优做长，不能昙花一现；切实加强行业专业建设

及人才培养，加大资金投入；加大行业宣传力度，扩大行业

影响。 二、会议审议通过了北京注协《2006年度财务预算执

行情况》及《2007年度财务预算》。 三、会议审议通过了《

关于调整部分专门委员会、设立资产评估专业委员会的提案

》。 四、会议听取了《北京地区注册会计师行业信息化建设

调研工作汇报》，认为协会参与推动行业信息化建设十分必

要，并要求秘书处在进一步调查研究的基础上拟定可行的方

案。 五、会议审议通过了《北京注册会计师协会会员执业违

规行为惩戒办法》。 窦铮副局长对北京地区注册会计师、注

册资产评估师行业2006年取得的成绩表示祝贺，并代表北京

市财政局向奋斗在行业一线的注册会计师、注册资产评估师

致以新春的问候。同时，窦铮副局长对行业提出四条希望：

一是要关注自身形象，在执业中注重执业质量；二是要正确

对待市场竞争，坚守诚信，稳妥扎实地将事业做大做强；三

是要加大各级人才的培养力度，既要培养国际化人才、力争

在国际权威会计组织上取得话语权，又要加强执业人员的综

合素质培养；四是要求协会紧密联系行业工作，将各项服务

工作做得更好。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下
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